



De publicación inmediata: 11/10/2021

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL RECIBE CON AGRADO UN MONTO DE \$750 MILLONES EN FINANCIAMIENTO FEDERAL PARA AUMENTAR LA COBERTURA DE CUIDADOS PARA LA SALUD ASEQUIBLE

Este financiamiento que se proporciona mediante el Plan de Rescate Estadounidense brindará apoyo al Plal Esencial

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que los Centros de Servicios de Medicare y Medicaid (CMS) del Gobierno de Biden-Harris pondrán a disposición \$750 millones en fondos adicionales del Plan de Rescate Estadounidense para el Plan Esencial de Nueva York.

«Si vamos a poner fin a esta pandemia, debemos asegurarnos de que todos los neoyorquinos tengan acceso a una cobertura de atención médica asequible y confiable», **dijo la gobernadora Hochul.** «Quiero darle las gracias al secretario del Departamento de Salud y Servicios Humanos, Xavier Becerra, y a la administradora de los CMS, Chiquita Brooks-LaSure, por este financiamiento y por la asociación que tenemos en curso. Los \$750 millones adicionales en fondos federales para respaldar nuestro Plan Esencial nos ayudarán a impulsar aún más la cobertura de servicios médicos en Nueva York y nos acercarán a nuestro objetivo de lograr la equidad en cuidados para la salud».

El Plan Esencial de Nueva York es un programa de seguro médico administrado por el Estado que cubre a las personas y familias que ganan demasiado para habilitar para Medicaid, pero para quienes las primas de seguros privados son demasiado costosas. Desde que comenzó el Plan Esencial en 2015, la inscripción se ha triplicado: actualmente tiene 925,000 afiliados y, además de Child Health Plus, permite a más neoyorquinos el tipo de atención preventiva asequible que los mantiene a ellos y a sus familias saludables. En conjunto, los neoyorquinos se están ahorrando \$1.000 millones en costos de atención médica en el 2021 al inscribirse en el Plan Esencial en comparación con el costo de la cobertura del plan de salud certificado.

Nueva York es uno de los dos únicos estados, el otro estado es Minnesota, que se beneficia de una disposición de la Ley de Cobertura de Atención Médica Asequible, que otorga a los estados la capacidad de crear Programas Básicos de Salud. Estos planes fueron diseñados para ofrecer cobertura de atención médica asequible a personas y familias con ingresos bajos a moderados que no habilitan para otros programas,

reduciendo así el número de personas sin seguro y con seguro insuficiente. El Plan Esencial ha sido fundamental para reducir la tasa de personas sin seguro médico en Nueva York, del 10 al 5 por ciento desde el 2013.

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov
New York State | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)